

Fallece el Evangelista: Yiye Ávila

Escrito por Pastores

Viernes, 28 de Junio de 2013 22:01 - Actualizado Viernes, 28 de Junio de 2013 22:55



SAN JUAN, Puerto Rico.- El líder



r evangelista José Joaquín "Yiye" Ávila falleció mientras dormía, a eso de las 9:30 de la mañana de este viernes 28 de junio de 2013, en su residencia en Camuy. Tenía 88 años. "Murió súbitamente. Es una pérdida para todo el mundo. Este siervo de Dios alcanzó millones de personas por su testimonio. Estaba delicadito de salud, había sufrido algunos derrames cerebrales, pero dentro de todo estaba activo en el ministerio. Era un hombre jovial, alegre y feliz. Todos sentimos la pérdida". El Pr. Melvin Altamirano mandó sus muestras de pesar a la familia y a CDM, Inc. ya que durante más de veinte años perteneció a Guerreros de Intercesión, ministerio que fundara el Evangelista Y. Ávila.

A principios de los años 60, Ávila fundó su ministerio en Puerto Rico y lo extendió hacia República Dominicana, Estados Unidos y a Centroamérica.

En el 1988 creó la "Cadena del Milagro", que transmite internacionalmente. Esperamos que el Espíritu de Dios levante hombres y mujeres como este siervo que nunca se dejó envolver en los tentáculos de la doctrina de la prosperidad y el evangelio blando y apostata que se predica hoy día. Seguimos en la batalla y seguiremos predicando que: Cristo Sana, Salva y Viene Pronto!!!

Fallece el Evangelista: Yiye Ávila

Escrito por Pastores

Viernes, 28 de Junio de 2013 22:01 - Actualizado Viernes, 28 de Junio de 2013 22:55

